

Discurso en una base militar:

Trump dice que Los Angeles está invadida por "enemigo extranjero"

Un juez federal rechazó la solicitud de California sobre el despliegue de fuerzas.

AGENCIAS

El Presidente Donald Trump se refirió ayer a los manifestantes en Los Angeles como "animales" y "un enemigo extranjero" en un discurso en Fort Bragg, en Carolina del Norte, mientras defendía el despliegue de las Fuerzas Armadas en las protestas contra sus redadas migratorias.

Con su lenguaje más agresivo hasta el momento respecto a las protestas, Trump utilizó un discurso que, supuestamente, debía reconocer el aniversario 250° del Ejército de Estados Unidos para arremeter contra los manifestantes.

"Esta anarquía no seguirá. No permitiremos que una ciudad estadounidense sea invadida y conquistada por un enemigo extranjero", declaró Trump a las tropas, en una de las bases militares del país.

Trump describió a los manifestantes como "animales" que "portan con orgullo las banderas de otros países".

"Lo que presencian en California es un ataque en toda regla a la paz, el orden público y la soberanía nacional, perpetrado por alborotadores que portan banderas extranjeras, con el objetivo de continuar una invasión extranjera de nuestro país", añadió el mandatario.

El Presidente vinculó las protestas con lo que llamó "migración descontrolada", y afirmó que Europa, crítica con su administración, también debe actuar.

"Como todo el mundo puede ver ahora, la migración descontrolada conduce al caos, la disfunción y el desorden", declaró Trump. "¿Y saben qué? En Europa también la tienen. Está sucediendo en muchos países eu-



MANIFESTANTES continuaron protestando ayer en Los Angeles.

ropeos. Más les vale actuar antes de que sea demasiado tarde".

"No permitiremos que una ciudad de Estados Unidos sea invadida y conquistada por un enemigo extranjero. Eso es lo que son", subrayó Trump.

El gobierno considera medidas aún más estrictas

La agresiva retórica de Trump se produjo mientras dejaba abierta la posibilidad de invocar la Ley de Insurrección, uno de los poderes de emergencia más extremos a disposición del Presidente, señaló The Associated Press. La medida lo faculta para desplegar a las Fuerzas Armadas en territorio nacional para sofocar rebeliones o actos de violencia doméstica, o

para hacer cumplir la ley en ciertas situaciones.

Trump ha autorizado el despliegue de 5.000 soldados de la Guardia Nacional a la ciudad, a pesar de las objeciones del gobernador, el demócrata Gavin Newsom. Se ordenó el despliegue de cerca de 700 marines hacia la zona metropolitana de Los Angeles, pero aún no habían sido enviados a responder a las protestas.

California presentó una demanda contra Trump por el despliegue, y el fiscal general del estado argumentó que el Presidente había "pisoteado" la soberanía de la entidad. El gobierno estatal acusó a Trump de avivar la ira de los manifestantes, lo que llevó a las multitudes a bloquear una importante autopista y a prender fuego a ve-

hículos autónomos.

Sin embargo, el juez federal Charle Breyer rechazó la solicitud de California sobre la orden de emergencia, y concedió la solicitud de dar más tiempo a la Administración Trump para responder a la querrela legal.

Breyer ha dado la oportunidad al estado de California de presentar los documentos de oposición antes de una audiencia programada para mañana jueves.

Las autoridades demócratas aseguran que con la policía es suficiente

Las manifestaciones en Los Angeles comenzaron el viernes pasado, después que el Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE) realizara una serie de operativos contra trabajadores y se han prolongado por cuatro días.

Newsom ha aclarado que aunque se reportaron algunos incidentes violentos e ilegales, que llevaron a arrestos "justificados" por parte de las autoridades estatales y locales, "estas protestas fueron en gran medida pacíficas" e involucraron a ciudadanos que ejercieron su derecho a protestar, amparado por la Primera Enmienda.

El gobernador, al igual que la alcaldesa de Los Angeles, Karen Bass, han subrayado que la policía ha logrado controlar la situación, como en otros casos recientes de disturbios.

El despliegue total de los casi 5.000 soldados tendrá un costo de 134 millones de dólares, que cubrirán transporte, alimentación, alojamiento y otros gastos hasta un máximo de 60 días, según cifras compartidas por el Pentágono, señaló EFE.

FRANCE PRESSE